



COMUNICADO

La Asociación de Amistad Austria – Cuba (AAAC) condena el atentado terrorista contra la Embajada de Cuba en Washington DC. Los dos cócteles molotov que fueron lanzados contra el edificio de la embajada el día 24 de septiembre por suerte no causaron víctimas humanas ni daños materiales considerables, pero no cabe duda que el acto está dirigido contra el pueblo y gobierno de Cuba y los éxitos en su política internacional y la solidaridad mundial recibida últimamente en la cumbre del G77+China y en la 78 sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Condenamos firmemente ese tipo de agresiones contra Cuba y expresamos nuestra plena solidaridad con el pueblo y gobierno de Cuba.

Exigimos del gobierno de los Estados Unidos que de protección adecuada a la embajada de Cuba y que cumpla con su deber de garantizar la seguridad dar protección a la embajada.

Es la política de chantaje y bloqueo de parte de los EEUU que promueve acciones de este tipo por lo cual demandamos:

- **Cese inmediato del bloqueo criminal, económico, comercial y financiero contra Cuba**
- **Quitar a Cuba de la lista unilateral, chantajista, mentirosa e imperialista de países que patrocinan el terrorismo y**
- **Devolver de inmediato e incondicionalmente el territorio ocupado ilegalmente en la bahía de Guantánamo.**

**No al terrorismo contra Cuba
Solidaridad con la Revolución Cubana
Cuba no está sola**

Viena: 26 de septiembre de 2023

Michael Wögerer
Presidente de la AAAC

Hermann Pernerstorfer
Secretario General de la AAAC